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¡Iniciamos este año 2024 con decisiones!

Es por ello que desde nuestra asociación,
optamos por fortalecer nuestras relaciones y
mejorar continuamente nuestros servicios. Por
ello, hemos iniciado una serie de visitas
personalizadas a cada una de nuestras
empresas afiliadas. 

Con el objetivo que cada afiliado conozca
detalladamente todas las líneas de gestión que
ofrecemos, queremos que participen
activamente en nuestros procesos de
formación, atados a diferentes actividades que
conllevan al crecimiento y aprendizaje
colectivo, convencidos cada día de lo
importante que es la colaboración, el
intercambio de las buenas prácticas y el
trabajo en equipo como referentes básicos en
el logro de resultados. 

De esta manera, lograremos satisfacer las
necesidades de cada uno, de cada área en
especial y de manera personalizada. 

Seguimos convencidos que “El éxito de una
empresa no radica en el individualismo,
radica en la capacidad de aprender a unirse”.
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Agradecemos de manera especial a cada
una de nuestras empresas que forman
parte de este grupo empresarial, su
confianza, su apoyo y su decidida
participación en nuestras actividades.
Entre ellas podemos mencionar:

Aguas de la Sabana
ALPLA
Al Día Logística
Cesvi Colombia
CLIC 80
CLIS
Coopidrogas
Coordinadora
Cooptenjo
Colombina
Combustibles Unigas
Delipavo

Eticos Serrano
Gerdau Diaco
Helados Popsy
Industrias Spring
Latam
Mapei
MHC
Servientrega
Tecmo
Terrapuerto
Triturados del Tolima

¡Seguiremos trabajando juntos para lograr
resultados significativos!
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construyendo colectivamente en pro de
nuestros afiliados ante este compromiso
en la prevención contra la extorsión y el
secuestro.
Es grato para nosotros poder hacer
extensiva esta invitación a todas
nuestras empresas afiliadas para que se
unan a este importante proceso.
Es fundamental que cada uno asuma la
responsabilidad de denunciar cualquier
intento de extorsión o secuestro,
evitando así que los delincuentes
continúen sacando provecho de nuestro

Con grandes resultados gestionamos
un enriquecedor encuentro para dos
de nuestras empresas afiliadas:
Servientrega y Latam Logistic Properties,
en este proceso participaron algunas
de las empresas que se encuentran
dentro del Parque Empresarial. Por
mencionar Grupo Éxito, Kuhene +
Nagel, Ceva, LTZ, Andiseg, Láser,
Secancol, entre otras.
Evento en el cual contamos con el
apoyo del Gaula Militar de
Cundinamarca, con quienes seguimos 
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empresarial y a la comunidad en general.
¡No permitas que te engañen! Únete a
nosotros en esta importante campaña,
que adicionalmente se ajusta al horario
que su empresa requiera donde
socializamos y compartimos experiencias
sobre estas diversas modalidades a la
hora de enfrentar este delito.

patrimonio y nuestra tranquilidad.
Queremos recordarles que la
prevención es la mejor herramienta
contra el delito. Por eso, les animamos a
participar activamente en estas
iniciativas y a promover una cultura de
denuncia en sus entornos laborales.
Entre juntos, podemos prevenir y
combatir estas problemáticas que
afectan nuestra sociedad y que por
ende no son ajenas al sector



Aunando esfuerzos y haciendo el seguimiento a los
compromisos adquiridos en el primer encuentro
entre el alcalde electo del municipio de Tenjo, en
cabeza de mandatario Iván David Nemocón
Espinosa, y los empresarios de la zona, se
adelantaron procesos que nos permiten dar
continuidad al plan de trabajo que se planteó desde
la Asociación incluso desde las precandidaturas,
hecho que nos permita, de manera conjunta, lograr
el objetivo propuesto en el desarrollo de una zona
organizada y porque no modelo en la región.

Durante este encuentro, se abordaron temas de
gran importancia, como infraestructura, movilidad,
gestión ambiental, empleo y seguridad,
competitividad entre otros. Estos aspectos son
fundamentales para el desarrollo sostenible de
nuestra Zona Industrial.

Este debe ser un trabajo mancomunado entre el
gobierno a todo nivel, los empresarios, incluso la
academia y otros actores clave, de esta manera,
podremos obtener victorias tempranas si hay
compromiso y dedicación entre las partes
involucradas.

Tarea que ha venido desempeñando con ahínco el
Comité de Infraestructura con quienes daremos
continuidad a lo proyectado a corto, mediano y
largo plazo, les mantendremos informados con
oportunidad en estos avances.



En nuestro último encuentro el pasado 25 de febrero del presente año,
donde nos participaron activamente más de 60 empresas de la zona,
entre las que podemos destacar: 

Aguas de la Sabana
ALPLA
Bimbo Colombia
Cesvi Colombia
Coopidrogas
Colombina
Delipavo
Espumas Santafé

Espumlátex
Helados Popsy
Latam Logistic Properties
Patprimo
Precisa Partes y Muebles
Terrapuerto
Triturados del Tolima

Logramos grandes acuerdos, avanzamos significativamente en la
caracterización de la zona y se aclararon dudas en cuanto a los
procesos de capacitación. Adicional a ello, aclaramos el por qué aún
NO contamos con la presencia de los organismos de socorro en esta
instancia del proceso de construcción colectiva.
En un esfuerzo por fortalecer la gestión de riesgos, remitimos a los
municipios aledaños el documento soporte solicitando el apoyo desde



la gestión de riesgo, tras la determinación y gestión como asociación
para la conformación y puesta en marcha del Comité de Ayuda Mutua
(CAM). Organizamos calendarios con la programación de varios
eventos, como una muestra de la cultura en prevención que debemos
implementar antes que existan posibles emergencias.

Adicionalmente, de común acuerdo establecimos una nueva reunión
para la conformación de los comités por georreferenciación, lo que
permitirá una organización más eficiente y una respuesta más efectiva
en caso de emergencias.

Estamos comprometidos con la seguridad y el bienestar de todos, y
continuaremos trabajando juntos para fortalecer la nuestra zona. 
¡Gracias por su participación y compromiso!



Nos sumamos activamente al proceso de elaboración del Plan de Desarrollo 2024-
2027 de la Alcaldía Municipal de Cota. Durante este encuentro, los empresarios de la
Zona Industrial participaron de manera activa y constructiva, abordando temas
fundamentales como la empleabilidad, movilidad, seguridad, servicios públicos,
temas ambientales, de infraestructura entre muchos otros, como los aspectos más
relevantes para el sector empresarial.

Destacamos la participación del Alcalde Orlando Balcero y su gabinete en pleno de
la Alcaldía en mención en esta iniciativa. Su presencia y liderazgo fueron
fundamentales para enriquecer los acuerdos y garantizar que el Plan de Desarrollo
refleje de manera precisa las necesidades reales de nuestra Zona Industrial.

Nuestro objetivo al participar en este proceso fue trabajar de manera colectiva para
identificar y ratificar las necesidades actuales de nuestros sectores, con el fin de
contribuir a la construcción de un Plan de Desarrollo integral que tenga en cuenta las
diversas opiniones y perspectivas de los sectores involucrados.



En nuestro más reciente encuentro de la mesa de trabajo, que se llevó a cabo en
colaboración con la Alcaldía Municipal y destacados empresarios del municipio de
Tenjo, se realizaron importantes aportes de ideas para la construcción del Plan de
Desarrollo 2024-2027. Bajo estos 5 ejes fundamentales:

    Conectividad y Ordenamiento
    Seguridad, Convivencia y Participación Ciudadana
    Progreso y Desarrollo Económico
    Transformación Social
    Innovación y Nueva Gestión Pública

Este encuentro fue un ejemplo claro de cómo el trabajo en equipo y colaborativo
puede impulsar el progreso de nuestra Zona Industrial.
Durante la reunión, los empresarios tuvieron la oportunidad de exponer
detalladamente las problemáticas actuales que afectan esta zona de afluencia, allí
tras el intercambio de ideas y experiencias quedaron plasmados los procesos de
mejora y las posibles soluciones que redundará en beneficio de todos los actores
involucrados en este crecimiento y estos desarrollos. Todo ello, tras la participación
activa del gabinete de la Alcaldía Municipal, lo cual representa una oportunidad
invaluable para establecer lazos sólidos de colaboración y comunicación, trabajo en
equipo entre el sector público y privado.
Seguimos trabajando en colectivo por una Zona Industrial organizada, competitiva y
en constante crecimiento. Agradecemos a todos los participantes por su
compromiso, tiempo y dedicación; estamos seguros de que, juntos, lograremos
grandes avances en el desarrollo económico y social de nuestra región.
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El pasado 14 de febrero participamos activamente en la reunión de seguridad de la
Zona Industrial, donde se abordaron temas fundamentales para la seguridad de
nuestro entorno laboral. En esta importante reunión se mencionaron temas como
el hurto, la presencia cada vez más grande de vendedores ambulantes, incluso el
crecimiento del consumo de sustancias psicoactivas, entre otros aspectos
relevantes.

Dicho evento contó con la participación de las autoridades que hicieron presencia,
la Comandante de Policía de Cota, el Cuerpo de Bomberos del Municipio de Cota,
La representante de la Alcaldía de la Zona Industrial, organismos de la fuerza
aeroespacial y representantes de los diferentes Parques Industriales de la zona. 

Adicional a todo ello, de parte nuestra destacamos la participación activa de
nuestras empresas Tecmo y Colombina siempre muy comprometidos con los
temas de seguridad, a fin de lograr el bienestar de nuestra comunidad industrial y
de esta manera llegar al propósito final de contar con un ambiente laboral seguro
y protegido para todos.



Destacamos el trabajo de nuestra empresa afiliada, Coordinadora
Mercantil quienes, realizaron una generosa donación de materiales
reutilizables al resguardo indígena muisca ubicado en el municipio de
Cota, material que fue aprovechado por la comunidad indígena en aras
de embellecer su territorio, demostrando con ello el impacto positivo
que puede lograr tras los esquemas de solidaridad, asociatividad y la
Responsabilidad Social Empresarial Ambiental (RSEA).

Nos unimos con sentimientos de gratitud a esta noble causa y al
compromiso de la empresa con las comunidades, hecho que refleja esa
alianza y ese voto de confianza que contribuyen al bienestar de los
demás y al cuidado del medio ambiente. Seguiremos apoyando
grandes iniciativas que promuevan el desarrollo sostenible. 
¡Invitamos a todas nuestras empresas a formar parte de estas acciones
de solidaridad y colaboración!
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Realizamos el acompañamiento a la
charla de prevención que dictó la policía
antinarcóticos a los colaboradores de
nuestra empresa afiliada Servientrega.

Allí se trabajaron temas importantes como
la prevención y manejo de los casos que
llevan incluso a las enfermedades que
causan el consumo de estas sustancias.

Gracias al grupo de gestión antidrogas de
la Regional, realizamos con éxito la
jornada de prevención frente a la
producción, tráfico, distribución,
comercialización y consumo de
sustancias psicoactivas. 

¡Juntos, trabajando por el bienestar y la
seguridad de todos! 



Gestionamos importantes
encuentros con nuevas
empresas que han mostrado
un interés en particular en
nuestra asociación.
Entre estas empresas se
encuentran:

    Kaeser
    Emasivo
    Zuka Plaza
    Oikos La Florida

Su interés refleja el
reconocimiento de nuestra
labor y nos impulsa a seguir
trabajando para ofrecer
servicios de calidad y valor a
nuestros afiliados.
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En aras de una proyección que
permita la interacción entre el
sector educativo y el sector
productivo, sostuvimos un
encuentro muy importante el
pasado 16 de febrero del
presente año con el Doctor
Enrique Cavelier, quien a través
de su fundación apoya de
manera importante aquellos
estudiante destacados y lidera
de manera eficiente un gran
objetivo, como influir en aras de
mejorar los niveles en la
medición externa de la
educación de nuestro territorio. 
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Durante el 2023, el Círculo Preferencial de Talleres impactó a 239
talleres participantes, quienes se beneficiaron de formación,
acompañamiento y consultorías que les permite incorporar mejoras en
su gestión operativa. De estos talleres, 223 alcanzaron alguno de los
niveles de calificación: Oro, Plata, Bronce y Amigo.

Este año la celebración se llevó a cabo en la ciudad de Bogotá, con la
asistencia de más de 70 personas entre talleres, periodistas,
proveedores y accionistas. El discurso marcado a lo largo de la jornada
resaltó el objetivo del esquema como un trabajo conjunto que busca la
excelencia del sector reparador. 
Los Ingenieros William Chaparro y Yaird Jimenez, gerentes de CESVI
COLOMBIA, en su discurso resaltaron el significado de ‘la reparabilidad’
en el sector, como un concepto que atraviesa aspectos cruciales como
la eficiencia, la seguridad, la sostenibilidad y la calidad en cada taller,
los cuales al integrarlos llevan a alcanzar la excelencia en el sector
reparador.

Fuente: Cesvi Colombia
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